

HSBC: México mantiene su atractivo para el capital (El Financiero 07/06/11)

HSBC: México mantiene su atractivo para el capital (El Financiero 07/06/11) Eduardo Jardón Martes, 7 de junio de 2011

• "Anticipa mayor fortaleza del peso. México seguirá siendo atractivo para los capitales extranjeros ante los sólidos fundamentos económicos que presenta, lo que dará una mayor fortaleza al peso. Analistas de HSBC revisaron a la baja su pronóstico para el precio del dólar para el cierre de este año a 11.30 pesos, desde 11.80 de su estimación anterior. En un reporte, indicaron que la demanda externa, aunado al aumento en las exportaciones petroleras y la evolución de la inflación, mantienen al país como un destino atractivo para la inversión. Destacaron que los flujos de inversión extranjera, directa y de cartera, también son atraídos por las mejores condiciones comerciales de México, la falta de controles de capital y la flexibilidad y liquidez en el mercado de divisas. La institución financiera destacó que México se encuentra en una zona confortable, en contraste con el entorno de incertidumbre internacional, que se caracteriza por los elevados precios de las materias primas, las presiones inflacionarias, la crisis política en Medio Oriente, la crisis de deuda soberana en Europa y el uso de controles de capital en algunas economías emergentes. "México no es completamente inmune a este entorno difícil; no obstante, goza de una posición más cómoda que la mayoría de las economías, debido a los beneficios fiscales de los precios del petróleo y las favorables perspectivas de inflación", indicó HSBC en su reporte. Además, consideró que temas como las elecciones presidenciales y problemas de seguridad no constituyen riesgos de mercado por el momento. Estado de felicidad Según el documento, el país se encuentra en un estado de felicidad, en el que variables económicas y no económicas se mueven en un rango positivo, lo que favorece las expectativas optimistas en el corto y mediano plazos para la economía mexicana. Sin embargo, expuso que la desaceleración en la actividad económica en Estados Unidos tendrá un impacto negativo en las exportaciones mexicanas y, por lo tanto, en su actividad industrial. Los pronósticos revelan que el Producto Interno Bruto (PIB) de México crecerá 4.1 por ciento en este año y en 2012. Asimismo, se estima que la tasa de desempleo disminuirá a 4.7 por ciento en este año, y a 4.1 por ciento en 2012, después de registrar un nivel de 5.4 por ciento en 2010. Por otra parte, se prevé que el ingreso de remesas al país sumará 23.9 mil millones de dólares en 2011, monto que se elevará a 27.3 mil millones en el próximo año. En el caso de la inversión extranjera directa, los montos serán de 26 mil millones y 29.8 mil millones de dólares, respectivamente. Para la economía de Estados Unidos se prevé un crecimiento de 2.7 por ciento para este año y de 3.1 por ciento para el próximo. Por su parte, analistas de Bank of America Merrill Lynch destacaron que los fundamentos sólidos de la economía mexicana y las condiciones monetarias mundiales han propiciado flujos de capitales sin precedentes hacia México. A esto se suma el compromiso de mantener un tipo de cambio de libre flotación, evitando la adopción de controles de capital o cualquier medida intervencionistas, aplicadas en otros países. Sin embargo, indicaron que aunque es pronto para preocuparse de una posible reversión de esos flujos, la fuerte entrada de recursos hacia instrumentos de corto plazo es un factor que debe vigilarse.